Señor Don Carlos Faust

Blanes

Mi estimado amigo: Si el amigo Braun cree que mi nombre puede serle más útil que otro de por aquí, y me asegura que no me va a dar demasiado trabajo que haga como mejor le parezca: Yo acepto su resolución. Lo que me sabría mal es, como ya le decía a Vd., o no quedar a la altura de las circunstancias, por no poder atender la labor, o dejar de hacer aquí los trabajos imprescindibles sobre nuestra flora para atender a otro cargo nuevo. Dígaselo así. Y manifiéstele además mi reconocimiento más profundo por la devoción axxque, por lo visto, me tiene.

Hace mucho tiempo que nada sé de Pepe. Me ha intrigado esa noticia acerca del viaje a Buenos Aires. Es que pensará venir ya pronto para acá?

La Urginea maritima var. stenophylla no creo que sea más que una variedad. Verá Vd. cuando florezca cómo se diferencia tan poco del tipo que no hay caracteres que permitan otorgarle mayor jerarquía. Lo de los Erodium de Sierra debe de haber sido una confusión del muchacho, verdaderamente se trata de dos especies harto vulgares.

Me ha telefoneado mi primo Manolo y me ha dicho que tiene un encargo de Vd.para mi. Vendrá a comer a casa pasado mañana y me traerá ese encargo. Sentiría que Vd.hubiese tenido que alterar sus planes económicos para ello. Ya le dije que no corría prisa. Voy estudiando esas plantas silvenses, pero con la calma que Vd.me recomendo. Un día de estos escribiré a Pinto da Silva, de Sacavem, para anunciarle que en la próxima primavera les remitiremos el paquete de plantas, y para que empiece él a preparar las suyas.

Me dijo anteaver el Sr. Armangué que este año no quiere que termine el curso de botánica sin una visita del Centre a Blanes. Le dije que el mejor tiempo era abril, y quedamos que entonces se haría la visita. - Consérvese bueno. Su amigo

Barcelona 14 de febrero de 1946